EL MERCURIO

320.543 Sección: NACIONAL 07/10/2024 Audiencia: \$1.777.377 Tirada: 126.654 Frecuencia: 0

\$20.570.976 Difusión: Vpe pág: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

126.654 8,64%



Conflicto en Medio Oriente:

Colonias palestina y judía conmemoran un año de guerra en Gaza

Ayer, palestinos en Chile realizaron acto en homenaje a las víctimas.

J. HERRERA C.

El 7 de octubre de 2023, un ataque del grupo terrorista Hamas en territorio israelí, desencadenó un conflicto que ha tensionado a toda la región de Medio Oriente. Un año después, la crisis humanitaria en Gaza se ha intensificado, y el destino de

los rehenes que tomó Hamas sigue en la incertidumbre.

En Chile, aver la Comunidad Palestina realizó un acto de conmemoración y una conferencia

en la que, además de asistir su presidente, Maurice Khamis, junto con la embajadora de Palestina, Vera Baboun, y el miembro del Comité Ejecutivo de la OLP, Ahmed Majdalani, participó el ex Primer Ministro de Palestina Dr. Mohammad Shtayyeh.

Shtayyeh expresó que "la ocupación es el enemigo de la

paz. Los asentamientos son el enemigo de la solución de los dos estados". Manifestó la solicitud a la ONU de que, en base a resoluciones internacionales, se "establezca un plazo para poner fin a la ocupación israelí" y también se organice una "conferencia internacional de la paz".

> En tanto, hoy la Comunidad Judía de Chile llevará a cabo una actividad de conmemoración en homenaje a las víctimas del 7 de octubre en el ataque de Hamas, tras lo cual se realizará

un punto de prensa con la presidenta de la comunidad, Ariela Agosin; el embajador de Israel, Gil Artzyeli; junto con parlamentarios y embajadores asistentes.

En la actividad, además, se presentarán testimonios y se hará un minuto de silencio v el encendido de velas memoriales en recuerdo de los fallecidos.

COMUNIDAD **JUDÍA** Hoy realizará un homenaje a las víctimas del ataque de Hamas el 7 de octubre de 2023.